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ganz ehrlich, soll er gehen!

War als Zerstörer nicht schlecht, für die 2te Liga! Allerdings im Spielaufbau auf dieser wichtigen
Position fast nicht zu gebrauchen. Wir haben ja deshalb auch immer über die Außen unser Spiel
aufgebaut! Unsere Alternativen können das um einiges besser.

Wenn er in der 1ten Liga so spielt wie bei uns. Dann fliegen Freiburg die Standarts um die
Ohren!
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